

Participa presidente cubano en balance de trabajo del Instituto de Recursos Hidráulicos



La Habana, 17 mar (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participa en la tarde de este martes en el balance anual de trabajo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos -INRH.

La Presidencia de Cuba en Twitter informa que el mandatario cubano está acompañado además por el Primer Ministro Manuel Marrero, el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés, la viceprimera ministra Inés María Chapman, y el titular del Instituto, Antonio Rodríguez.

El INRH fue creado por la revolución el 10 de agosto de 1962, presidido por el Comandante Faustino Pérez, quien en aquel momento colocó los cimientos del trabajo hidráulico, al diseñar la primera estrategia nacional hidráulica en función del desarrollo económico del país, e iniciar un programa de construcciones, asumiendo además la atención de los servicios de acueducto y alcantarillado. (Fuente: [ACN](#)).



Radio Habana Cuba